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До знаменательного юбилея — 30-летия 
Октября—осталось менее двух месяцев. 
Неотложная задача руководителей — обес
печить выполнение социалистических обя
зательств.
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Нерушимость слова 
подтвердить делом

Меньше двух месяцев осталось до зна
менательной даты—30-й годовщины 
Великой Октябрьской социалистической 
революции. Подготовка к этим истори
ческим дням должна развернуться 
сейчас с нарастающей активностью. 
Строители обязаны направить все свои 
усилия к тому, чтобы выполнить к 
7 ноября принятый об’ем работы.

По социалистическим обязательствам, 
во втором полугодии Свердловскиром- 
строй должен к 30-й годовщине Ок
тября сдать в эксплоатацию 9.300 
квадратных метров жилья и 20.000 
квадратных метров промышленных пло
щадей. Задача—серьезная и большая. 
Успешно осуществить ее можно только 
путем упорной работы каждого па 
своем посту. Надо делом доказать вер
ность своему слову. Многие стахановцы 
подтверждают нерушимость своих обе- 

— -щашш производственным трудом. Но так 
работают далеко не все строители.

Публикуемая сегодня сводка основ
ных показателен треста за август го
ворит о том, что на производствах не 
использованы все возможности для 
ускорения темпов строительства. По
этому при обеспечении основного про
изводства рабочей силой на 55,2 проц., 
об’ем работ треста освоен только на 
46,2 проц. Продолжающееся отставание 
следует об’яснить и тем, что социали
стическое соревнование не возглавлено, 
им попрежнему командиры производства 
не руководят, не способствуют внедре
нию передового опыта труда.

Вообще о соревновании в Свердловск- 
промстрое часто говорят. Но дальше 
этого дело никак не идет. Выполнение 
принятых обязательств регулярно не 
проверяется, и со строителями итоги их 
работы руководители не обсуждают.

Необходимо коренным образом улуч
шить руководство социалистическим со
ревнованием. Надо мобилизовать кол
лектив на борьбу за выполнение пла
на сооружений жилья. Передовики про
изводства обязаны стать в авангарде 
этого движения и помочь всем строи
телям работать так, чтобы сдержать дан
ное слово. Время для этого еще есть, 
только надо его полностью и произво
дительно использовать на выполнение 
программы. а

Сводка
Выполнения плана за август 1947 

года строительными управлениями тре
ста Свсрдловскпромстроя.

(в процентах).
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Заводстрой 
Жилстрой 
Машстрой 
Промстрой

23,7 
40,0 
52,4 
36,6

21,9 
47,9 
56,2 
28,0

В целом по тресту: 46,2 45,0
Выработка на одного рабочего основ-

яого производства составила: Завод- 
строй—55,1 проц., Жилстрой—69,8 
проц., Машстрой—92,4 ппоц., Пром- 
строй—94,4 проц.. При обеспеченности 
рабочей силой: Заводстрой—-42,9 проц., 
Жилстрой—57,3 проц., Машстрой — 
5^,7 проц., Промстрий—38,8 проц.

Помогла смекалка
В третьей декаде августа бригаде 

тов. Щербинина (ремонтно-механиче
ский завод) было дано срочное задание 
ио изготовлению ящиков для раствора.

Тов. Щербинин подумал над тем, как 
ускорить и облегчить процесс работы, 
и его смекалка дала положительные ре
зультаты. Раньше загиб железа щюяз- 
водился вручную, а бригадир изобрел 
для этой цели приспособление из швел
леров и уголка. Это дало возможность 
всей бригаде выполнять до трех норм в 
смену. За август бригада дала 217 
проц.

ПОСПЕЛОВ. Мастер.

--- <О>----
Работать хорошо 

обязан весь 
коллектив

Коллектив стройдвора деревообделоч
ного комбината в августе повысил про
изводительность труда. Среднее выпол
нение норм по цеху составило 149 
проц.

Особенно хорошо трудилась станоч
ница тов. Власова. На изготовлении 
древесной шерсти, благодаря правиль- 
н<ра организации труда и одновременной 
работе на двух станках, она выполнила 

। маячное задание на 268 проц.
Но есть в коллективе и отстающие. 

Тт. Толстиков, Миронов и Юлгуткин 
тянут коллектив назад, выполняя зада
ние только на 98 проц. Они не со
блюдают трудовой дисциплины, имеют 
частые опоздания, обеденный перерыв 
используют больше положенного вре
мени и работают с прохладцей. Этим то
варищам нужно подтянуться и дать воз
можность коллективу добиваться луч
ших показателей.

П. НЕЖДАНОВ.
Начальник стройдвора.

КЛ1
ЗАВОД ПО ПЕРЕРАБОТКЕ 

СЛАНЦЕВОЙ ЗОЛЫ

ТАЛЛИН. Городская электростанция 
ежегодно выбрасывает в морс более 
сотни тысяч тонн сланцевой золы. 
Ученые, исследовав качества этой зо
лы, предложили использовать ее для 
переработки на цемент.

Сейчас рядом с электростанцией 
строится опытный завод по выработке 
нового вида цемента, названного по- 
эстонски «Кукермит».

Уже готовы здания помольного цеха, 
первой силосной башпи для хранения 
готовой продукции, лаборатории, диато- 
митного склада, электроподстанции. 
Первая очередь завода войдет в экспло- 
атацию в конце сентября этого года.

------ <О>-------

НОВЫЙ КВАРТАЛ ГОРОДА АСБЕСТА

В районе богатейшего в мире место
рождения асбеста, растет новый совет
ский город Асбест. К 30-летию Октяб
ря здесь заканчивается строительство 
большого квартала благоустроенных жи
лых домов. 54 трех-н четырехквар
тирных дома в этом квартале предназ
начены для инженерно-технических ра
ботников. 150 индивидуальных домов 
будут проданы рабочим в рассрачку.

Навстречу 30-летию Октября:

Передовой шофер
Задолго до начала трудового дня на 

территории автогаража Свердловскпрсм- 
строя можно видеть шофера 4-тонного 
самосвала тов. Журавлева.

Он внимательно проверяет мотор, 
чтобы не получилось никаких задержек 
в пути.

Тщательный уход за машиной и 
своевременный профилактический ре
монт дали возможность шоферу из ме
сяца в месяц повышать производитель
ность труда. Если в январе тов. Жу
равлев выполнял нормы на 123 проц., 
то в последние месяцы он дал свыше 
180 проц.

Петр Филиппович прекрасно знает, ‘ 
что от четкой работы самосвалов га-1 
висит успех строителей и никогда нс 
подводит их, бесперебойно доставляя 
нужные материалы.

Но не только перевыполнением норм . 
отличается тов. Журавлев. Его честное I 
отношение к труду выражается и в 
экономии горючего. За текущий год эта ' 
экономия составила 122 литра.

Выполнили годовые нормы
В борьбе за выполнение социалисти

ческих обязательств, взятых в соревно
вании имени 30-летия Великого Октяб
ря, передовые стахановцы стройуправ
ления Промстрой и авторемонтной ма
стерской добились значительных успе
хов. Многие рабочие за 8 месяцев вы
полнили и перевыполнили годовые 
нормы.

Штукатур стройуправления тов. Мо-

НА БЕРЕГАХ ИРТЫША

Нынешним летом на берегах Иртыша 
широко развернулось строительство од
ного из грандиозных сооружений пос
левоенной пятилетки—Усть-Каменогор
ской гидроэлектрической станции, ко
торая явится главной энергетической 
базой промышленности Большого Алтая. 
В Аблакетку прибывают все новые 
строители. Они работают на сооруже
нии перемычки у левого берега реки, 
насосной станции, новой пристани. 
Сооружается большой механический 
городок, прокладывается трасса четы
рехсотметрового шлюза, по которому 
пойдут пароходы, когда плотина элек
трической станции перекроет Иртыш.

В Аблакетке уже действуют новая 
тепловая электрическая станция, лесо
пильный, известковый, кирпичный за
воды, многочисленные мастерские, ком
прессорные станции, специальные кис
лородные установки и т. д. Проложена 
двадцатакилометровац железнодорожная 
ветка, связавшая Аблакетку с Турксп- 
б™- .■ !

День празднования 30-й годовщины 
Великой Октябрьской социалистической 
революции тов. Журавлев встретит вме
сте с передовыми строителями перевы
полнением годовой нормы.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

сягин дал ИЗ проц, годового задания, 
плотник тов. Воробьев—116 проц., а 
каменщик тов. Пастухов—113 проп.

Па 142 проц, годовую норму выпол
нил слесарь мастерской И. Ф. Жуков, 
па 133 проц.—жестянщик А. Т. Девя
териков, на 118 проц.—слесарь И. Т. 
Бурачевский. Более 100 проц, годовой 
нормы дал также токарь Г. Ф. Солодов
ников.

ГАЗ В СТАНИЦЕ

Большие работы по благоустройству 
станицы проводит Вознесенский ста
ничный Совет Малгобекского района 
Северной Осетии. Станица электрифи
цирована, построен водопровод. Весной 
нынешнего года начались работы по 
газификации. Газ подводится с близле
жащих Малгобекских нефтепромыслов.

Сейчас пользуются газом жителя 80 
домов станицы. Вознесенской. До конца 
года будут газифицированы школа, биб
лиотека, здания, занимаемые исполко
мом Совета и правлением колхоза.

------ <О>-------

СТАНКИ ДЛЯ ДЕРЕВООБРАБАТЫ
ВАЮЩЕЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ

Восстановленный после немецкой 
оккупации крупнейший в Ставрополь
ском крае завод «Красный металлист» 
выпускает сейчас высокого качества 
токарные, универсальные и шлифоваль
ные станки для деревообрабатывающей 
промышленности. Завод в этом году 
уже изготовил 350 станков и освоил 
производство, станйв новейшей кои- 
струкжм.
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Своевременно убоать урожай, подготовить хозяйство к зиме Реализоватьнеликвиды
Уборка зерновых 

задерживаетсяКосовица ячменя на подсобном хозяйстве ОРС’а началась 4 сентября. Для этой цели имеется самосброска и сенокосилка, приспособленная под жатку. По работают одной самосброской. Жнец тов. Мягкоступов ежедневно выкашивает по 2,5 гектара. Ячменя предстоит убрать па площади 16 гектаров.Но между косовицей и вязкой получается нежелательный разрыв из-за отсутствия рабочих рук: на вязке сначала было занято 4 человека, по па- днях добавили еще двоих. Однако же, ни одна из вязальщиц норму не выполняет, связывая по 26 снопов вместо 33.Пока остаются неубранными 19 гектаров овса и б гектаров гороха, так как эти культуры не дозрели.Для хранения зерна имеются два склада. Оба помещения требуют дезинфекции.К 1 сентября закончена уборка сена, которое полностью застоговано.Сено заготовляли рабочие подсобного хозяйства совместно с работниками ОРС’а. Образцы стахановского труда на косьбе показала работница Евдокия Афонина, ежедневно выкашивая по G0—70 соток вместо 33 ио норме.Подсобному хозяйству 'требуется подготовить к зиме овощехранилище, выстроить конный двор, отеплить и остеклить свинарник. Но к этим работам еще не приступали. Руководству ОРС’а надо позаботиться о подготовке к зиме.
_Е. ГАВРИЛОВА.

К ПРИЕМУ ОВОЩЕЙ ГОТОВЫОвощная база Л» 1 ОРС’а Свердловск- иромстроя подготовлена к приему овощей урожая 1947 года.Произведен текущий ремонт, для засолки капусты готовы чаны и другой необходимый инвентарь. Под’ездныс пути засыпаны шлаком.С 1 сентября начался прием картофеля на хранение от индивидуальных огородников.
В. ЗАЦЕПИН.

Заведующий овощной базой.

Улучшить организационно-воспитательную работуСостоявшееся на-днях собрание партийной организации Свердловскпром- строя обсудило вопрос^ о состоянии внутрипартийной воспитательной работы. Доклад, на эту тему сделал секретарь партбюро тов. Садовников.Большое внимание было уделено состоянию дисциплины. Докладчик отметил, что особенно за последнее время, коммунисты тт. Певчев, Акулов, Чижов, Сырников и другие стали часто пропускать собрания и не посещают учебу. Ограниченность политических знаний приводит их к тому, что они порбй не могут разобраться в элементарных вопросах л остаются в плену обывательских настроений.В подтверждение этого; характерным примером является член ВКП(б) тов. Сырников. *0н никак не может объяснить причину нарушения им дисциплины. А эта причина состоит в том, что тов. Сырников по существу не принимал участия в жизни партийной организации. Если он приходил на собрание, то только присутствовал, а активного участия не принимал. В прениях он никогда не выступает. Поэтому у него создалось мнение, что обсуждаемый вопрос без него решат.Это еще объясняется и тем, что действенность собраний неудовлетворительная. Члены и кандидаты ВЕП(б) зачастую не знают о судьбе ранее принятых решений. Поэтому в дальнейшем они в их обсуждении принимают весьма слабое участие. В прениях, как правило, выступают одни и те же «штат,

Поле одно, а урожай разныйПять соток помидоров, 300 рам огурцов, 16,5 гектара картофеля, имевшихся на подсобном хозяйстве ОРС’а Свердпромстроя, погибло от инея и заморозков.Но это не является оправданием гибели культур: огурцы можно было спасти от холода. Но должной заботы об этом не было проявлено.Для покрытия парников на ночь в хозяйстве имеется только 100 соломенных матов. Ио даже и это количество не использовалось: ответственная за огуречные парники тов. Шведова не закрывала их на ночь, а проинструктировать работницу об этом забыли.Не созрела до сих пор капуста, занимающая один гектар. Это, опять-таки, объясняется халатностью агронома. Семена для рассады при посеве в парники
Еще раз о бытовых условияхПостели без подушек и простынь, матрацами служат охапки сена,—в таких условиях живут рабочие подсобного хозяйства ОРС’а. Немногим пышнее постели в женском общежитии.Лишенные уюта, общежития к тому же находятся в антисанитарном состоянии. А директор этого хозяйства тов. Русинов не додумается до того, чтобы навести порядок в общежитиях.Да и вымыться рабочим негде: баня, выстроенная еще летом, не приспособлена—нет печи. По нескольку месяцев не выдавали мыла, и люди не имели возможности стирать белье. Мыло рабочие получили только на-днях.Приближается зима, а в общежитиях еще не сложены печи. В дождливую погоду промокшим и продрогшим людям негде обсушиться. За ночь одежда

В помощь подшефному колхозуДля помощи подшефным колхозам Нижне-Сергинского района в уборке урожая нынешнего годэ из Свердловск- промстроя выехало только 37 строителей.К этому важнейшему мероприятию не
I все производства отнеслись добросовестно. До сего времени в колхозы не направили ио 2 человека: управление подсобных предприятий, жилищно-коммунальный отдел и транспортная контора.

На партийные темы 

ныс товарищи». Все это—результат слабой внутрипартийной, воспитательной и организационной работы цеховых партииных организаций.— В течение трех лет я состою в организации и не помню, чтобы на собраниях присутствовали все коммунисты,—говорит тов. Кораблев.—У нас дисциплину нарушают не только рядовые члены ВКП(б). Например, председатель цехового комитета профсоюза ОРС’а тов. 'Кучинская. Она без всяких причин часто не бывает на собраниях и пропускает партийную учебу. II на производственной работе она не оправдала себя.Не являются на собрания не только 'отдельные коммунисты, но и целые цеховые партийные организации. Так чаще всего поступает парторганизация Шарташского каменного карьера (секретарь тов. Шаркунов). На это следует обратить самое серьезно^ внимание.Выступающие в прениях также отмечали, что в организации очень слабо развернута критика и самокритика. Конечно, вообще .критикуют, но не называют фамилию виновных, что, безусловно, не оказывает действенного влияния. Пользуясь этим, некоторые члены ВКП(б) продолжают кичиться своими прошлыми заслугами, многолетним партийным стажем и забывают о добросовестном выполнении своих обязанностей теперь. Таких людей надо сейчас лечить средством критики.

были перепутаны: в первый раз взошел турнепс, во-второй—брюква. Рассаду пришлось покупать и сажать уже с большим опозданием.Только от двух культур ожидается хороший урожай: моркови и брюквы. За этими участками было закреплено звено Анастасии Бессоновой в составе тт. Харинцевой, Шегабутдиновой и Литвиновой. Женщины добросовестно ухаживали за овощными культурами, тщательно пропалывали каждую из них ио четыре раза и один раз подкармливали минеральными удобрениями.Па-днях начнется уборка моркови и брюквы для отправки в столовые ОРС’а.
В. ЛОГИНОВ.

Учетчик.

и обувь не просыхают, и рабочие вынуждены одевать на себя все мокрое.Заброшена воспитательная работа на подсобном хозяйстве. Газета, уже не : говоря о журналах,—редкий гость в об- ' щежитип. Да и. вообще газеты к рабочим не попадают.Странно, что руководители ОРС’а не интересуются бытовыми условиями рабочих и не заботятся о них. Если из ОРС’а на подсобном хозяйстве и появляются, то больше всего бывают на кухне, заглядывают на ферму, но пройти посмотреть, как живут труженики подсобного хозяйства, не считают нужным.; Пора бы руководителям ОРС’а всерьез ; заняться бытовыми условиями рабочих, н
ШЕСТЬ ПОДПИСЕЙ РАБОЧИХ-

Тов. Пилявский рассказал собранию о том, как стал недисциплинированным член В1Ш(б) тов. Певчев. Несмотря па высокий заработок, он в течение нескольких .месяцев не платил членские взносы, не повышал своего идейно- политического уровня. Это случилось потому, что партийная организация не обращала внимания па поведение тов. Певчева. Было время, когда он стремился уволиться из треста и поступить па работу в такое место, где можно было бы без труда получать большие деньги.— Иногда у нас слишком поверхностно подходят к приему в партию, — продолжает тов. Пилявский. Например, на недавно состоявшемся собрании была восстановлена- в члены партии тов. Мартышке. Она два года нигде не состояла на учете, а чем занималась в это время никому не известно. Однако, ей разрешили уплатить всю задолженность по членским взносам и вновь восстановили в члены нашей организации. Этот факт несерьезного подхода к приему в партию не единичен.Надо сказать, что на прошедшее собрание явились также не все коммунисты, и была слабо развернута критика и самокритика. Бельше говорили вообще, не взирая па лица. Подобная.ненужная сдержанность может только повредить делу, » не улучшить. его.На собрании было принято решение.
А. ШЕМЕТИЛО,

Большое количество материалов, изделий, полуфабрикатов и другого имущества годами лежит мертвым капиталом на центральном складе отдела технического снабжения Свердловекпром- строя и не реализуется.Для примера возьмем только некоторые из. них: 1775 пар веревочных чунь лежат на складе уже несколько лет, их не берут потому, что слишком завышена цена.Более двух лет назад ремонтно-механический завод сдал на склад 1450 болтов без гаек. Болты стройке нужны, но без гаек их никто не берет, завод же снова получает заказы на эти болты только с гайками. Не лучше ли было бы изготовить гайки к этим болтам и пустить их в производство.Приведем еще пример.Колхозы области в сенокосную кампанию нуждались в брусках для точки кос, а они лежат у нас в количестве 713 штук. До сих пор хранится восковка для ротатора. Тресту она совершенно не нужна, но цепа на нес так „завышена, что потребитель от нее отказывается.Список, можно бы продолжить дальше, но приведенных фактов вполне достаточно, чтобы сделать вывод, что о i реализации залежавшегося имущества I никто не заботится, между тем общая । стоимость его составляет более 450 тысяч рублей. Руководитель конторы техспаба тов. Гилев, видимо, не придает этому серьезного значения и успокоился на том, что перепечатал список неликвидов и, положил его себе на стол. Между тем, трест, взявшись серьезно за это дело, безусловно, получил бы большую пользу.Несколько слов надо’ сказать и о хранении некоторых материалов.. Трубы различных размеров лежат навалом, а их необходимо немедленно заштабелевать. Скоро наступит зима, их занесет’ снегом, и потребуется дополнительная рабочая сила, чтобы вытаскивать их из-под снега. Отсутствует навес для хранения стекла, не оборудовано специальное помещение для лакокрасок.
Д. КОКШАРОВ — профорг. 
А. КУДРЯВЦЕВА—счетовод.

----- <О>-----

ЗатовариваниеТрудно вести складское хозяйство на ремонтно-мехайичеоком заводе. Да это п не удивительно. Затоваривание склада выражается в сумме свыше 200 тысяч рублей.Мне кажется, если бы начальник завода тов. Архипов принял двйстаен, ные меры к реализации этого имущества, это достигло бы положител! них результатов.Приведу наименование некоторых предметов, годами хранящихся на складе: 847 печных дверок, 420 висячих замков, 249 врезных замков, 6445 лар форточных шарнир, 102 ухвата и т. д. и т. и.' Мы .много слышали о ширпотребе и по-моему, если бы часть товара сдать в магазины, то они нашли бы покупателей.
М. ШЕР. Кладовщик.

Ответственный редактор
А. Я. МАКАРОВ.

ОбъявлениеДетсад № 139 производит прием .и- тей от 3-х до' 7-ми лет от родителей, работающих в Свердловскпромсгрое..За всеми справками обращаться в отдел кадров треста.
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